



Pédibus Témoignages

La coordination Pédibus Genève cherche des témoignages, filmés ou écrits pour les diffuser sur les réseaux sociaux et sur le site du Pédibus Genève à des fins de promotion du projet. Les témoignages permettent à d'autres parents de mieux comprendre ce que peut apporter le Pédibus et peut-être de les encourager à mettre une ligne en marche.

En vue de la récolte de témoignages à propos du Pédibus que ce soit des témoignages écrits ou filmés, la coordination propose les questions suivantes comme fil rouge.

Vous êtes utilisateur:

Depuis quand marchez-vous avec Pédibus?

Comment en avez-vous entendu parler?

Que vous apporte la participation à une ligne?

Avez-vous fait connaissance avec d'autres parents/enfants?

Est-ce compliqué de participer, avez-vous l'impression de gagner du temps?

Pouvez-vous partager une anecdote?

Pour les enfants:

Aimes-tu participer au Pédibus?

Pourquoi?

Est-ce que tu peux raconter quelque chose qui s'est passé au Pédibus?

T'es-tu fait des copains au Pédibus?

Votre participation est terminée:

Combien de temps avez-vous utilisé un Pédibus? (si votre participation est terminée)

Avez-vous gardé des liens avec d'autres familles après la fin de votre participation?

Que vous a apporté votre participation au Pédibus, avez-vous gagné du temps?

Quels souvenirs vous viennent à l'esprit quand vous pensez au Pédibus?

Avez-vous une anecdote à raconter?

lundi 11 mars 2019